

Le Maire de
Castelnau-dary

Yad VASHEM
Jérusalem

Le Conseil Municipal

vous prient de bien vouloir honorer de votre présence la cérémonie au cours de laquelle
Rahamim YAACOV

Consul Général d'Israël

Edith MOSKOVIC et Michaël IANCU

Délégués du Comité Français pour Yad Vashem

remettront

« la Médaille des Justes parmi les Nations »

à Monsieur Jean-Louis LORIMIER, représentant Madame Simone LORIMIER MAUREL
pour avoir sauvé Monsieur Armand RAFALOVITCH

vendredi 16 janvier 2015 à 10 h

salle du Conseil Municipal, Hôtel de Ville de Castelnau-dary

La Médaille des Justes est décernée par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem
aux personnes non-juives qui ont sauvé des Juifs sous l'occupation nazie (1940-45) au péril de leur vie.